

NOTA INFORMATIVA DEL CONCEJAL DE URBANISMO DE MENGÍBAR MANUEL MIMBRERA

El Concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Mengíbar informa:

Desde 1ª hora de la mañana de hoy, personal de la empresa SOMAJASA, se encuentra trabajando en la reparación y sustitución de la tubería de impulsión desde el depósito de La Toscana hacia Mengíbar, después de que a última hora de ayer al bajar las aguas de la riada se localizara que al desbordarse el río había arrastrado dicha tubería que se encuentra a más de 2 metros de profundidad.....

Actualmente varias máquinas excavadoras y camiones están realizando las operaciones necesarias de acopiar piedra y material para que los operarios puedan acceder al cauce que se había abierto y coloquen la nueva.

Es probable que si los trabajos se terminaran durante esta tarde, mañana a lo largo del día se pudiera comenzar el suministro de agua a la red.

Mientras esto no ocurra se mantendrán los camiones cisterna abasteciendo a la población.

OS DEJO UNAS FOTOGRAFÍAS QUE TAMBIÉN ME HA ENVIADO MANUEL MIMBRERA DEL LUGAR DONDE SE HA PRODUCIDO LA ROTURA, Y QUE MUESTRA EL ESTADO Y DIFICULTAD QUE ENTRAÑA LA REPARACIÓN DE LA AVERÍA .